



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

**Boletín electrónico**  
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



12/08/2011

## ARGENTINA: Proxenas "producen" a menores para luego ofertarlas en el mercado

**Los cafichos que explotan los prostíbulos que se encuentran ubicados en La Plata, Argentina, mantienen a las menores en otro local, en el que las "preparan" hasta que aparezca el cliente que esté dispuesto a pagar los mil dólares que piden.**

Las dos adolescentes indígenas paraguayas que fueron encontradas en la zona de Campana estaban a punto de ser sometidas a la explotación sexual.

Las dos adolescentes paraguayas indígenas que fueron encontradas en la localidad de Campana, a unos 120 kilómetros de la capital, fueron llevadas con la promesa de que obtendrían un trabajo, pero terminaron en una casa donde "producen" a las menores para luego ofertarlas, hasta en US\$ 1.000, en el mercado de la prostitución.

La fiscalía Teresa Martínez, de la Unidad Especializada en Trata de Personas y Explotación Sexual Infantil de nuestro país, regresa hoy luego de concretar la misión de trasladar a las dos menores víctimas.

Las adolescentes, oriundas de Mariscal Estigarribia, Chaco, habrían sido engañadas por una mujer argentina nacionalizada paraguaya, quien las convenció de que obtendrían un trabajo en el vecino país. Ambas fueron llevadas en una lancha y luego transportadas en un ómnibus hasta Campana.

En este lugar, las mismas estaban siendo adiestradas, "pulidas", para ser entregadas a los clientes, según relatan representantes de la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia (Senaf) de la Argentina.

Tanto la fiscalía Martínez como las autoridades del Consulado paraguayo realizan las gestiones correspondientes para que las menores indígenas puedan ser repatriadas lo antes posible.

### Campaña de prevención

Liz Torres, ministra de la Secretaría de la Niñez y la Adolescencia, calificó de terribles las denuncias de menores explotadas sexualmente. "Justo esto salta en la Semana por los Derechos del Niño y es una muestra de cómo nos hace falta asumir que los niños dejaron de ser objetos", indicó.

Agregó que el hecho no solo evidencia la situación que viven los menores en el continente, sino que es un flagelo a nivel mundial que se debe combatir. "Las intervenciones arrojan no solo cifras sino describen una situación espeluznante que viven estos menores", indicó.

La ministra reconoció la necesidad de una acción frontal. "El hecho de que les pongan precios a los menores o que los recluten como mercaderías da cuenta de la necesidad de una acción frontal para enfrentar este delito. Desde hace tiempo trabajamos en esto y queremos que la gente colabore. Debemos trabajar en la prevención principalmente", relató Torres.

Finalmente, la secretaria de Estado admitió que tienen problemas de recursos para poder iniciar una campaña masiva y lograr que la gente se anime a formular sus denuncias.

<http://www.abc.com.py>

Buscar en el sitio

BUSCAR



---

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.  
Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons [Reconocimiento-NoComercial-SinObrasDerivadas 2.5](#).  
Sitio administrado con [Cyclope](#) de [Código Sur](#).